
PlantaDoce.

Empresa

La biofarmacéutica del hermano de Javier Faus solicita el concurso de acreedores

La compañía, dirigida por Ignacio Faus, hermano de Javier Faus, consejero delegado de Meridia Capital, tiene de accionistas a Barcelona Emprèn, Caixabank, Laboratorios Ferrer e I+D Unifondo.

PlantaDoce
5 jul 2018 - 12:20

La biofarmacéutica del hermano de Javier Faus va a la quiebra. Genmédica Therapeutics, que es el nombre de la compañía, ha solicitado el concurso de acreedores, sin solicitar el precurso. El expediente, que se sustancia en el mercantil número 3 de Barcelona, derivará en la liquidación de la sociedad.

Genmédica Therapeutics se creó en 2004 para investigar y desarrollar fármacos y tratamientos que reduzcan los niveles de hiperglicemia o diabetes. El avance de la investigación tenía fijados una serie de hitos, uno de ellos no se alcanzó y arruinó las expectativas.

El máximo impulsor de Genmédica es su consejero delegado, el doctor Ignacio Faus Santasusana. Es hermano del empresario inmobiliario Javier Faus, consejero delegado de Meridia Capital.

Genmédica ha podido continuar su actividad gracias a dos fuentes de financiación, sus accionistas y los inversores ajenos. Entre los primeros figuran, además de Faus, las compañías Barcelona Emprèn, Caixabank, Laboratorios Ferrer y la firma madrileña I+D Unifondo. La compañía acumula pérdidas que superan los diez millones de euros, según informa *Crónica Gobl*.